



El Turno de Oficio lleva sus reivindicaciones al Congreso de los Diputados

El Turno de Oficio sufre una serie de problemas que, a base de no haber sido resueltos, se están enquistando hasta el punto de que puede haber quien dude de si tienen solución. Esto no es óbice para que los abogados y abogadas del Turno de Oficio intenten hacer oír su voz en todas las instancias que quieran escuchar sus reivindicaciones.

Una representación de 11 organizaciones de abogados del Turno de Oficio y un sindicato de letrados se va a reunir mañana en el Congreso de los Diputados con el portavoz de Justicia del PSOE, Francisco Aranda, y con el del PP, Luis Javier Santamaría, al objeto de hacerles entregarles un documento con 12 reivindicaciones con el que quieren dejar patentes los problemas del colectivo.

Alicia Vega, presidenta de la Asociación de Abogados del Turno de Oficio de Toledo y de la Confederación de Abogados de Oficio y Justicia Gratuita, señala que la iniciativa partió de varias organizaciones andaluzas, dado que el Turno de Oficio de esta autonomía ha tenido muchos problemas a la hora de cobrar. Ahora algunos de estos problemas se han solucionado, pero, tal como explica Vega, dado que las reivindicaciones de Andalucía son comunes a las del resto de España, otras organizaciones se han sumado a sus peticiones.

En este sentido, Alicia Vega explica que “en este documento se ha puesto lo básico” y ...